

## Hotel Bacher

ASITZSTUBN  
HOTEL  
BACHER



*Hotel Bacher Asitzseite*



*Der Anfang 1972 - das „Asitzstüberl“*



*Hotel Bacher Straßenseite*

1972 Das Asitzstüberl wurde von Anni & Sepp Bacher (Tarlackbauer) gebaut

1979 Erweiterung zur „Asitzstubb“ und Bau von 16 Zimmern

1989 Terrasse unterkellert und Buffet-Pavillion gebaut

1997 Bau der Apreski-Bar „Outback“

2006 Umbau & Erweiterung zum Design- und Lifestyle-Hotel Bacher mit 35 Zimmern und 3-Stern-Klassifizierung

Das Hotel wird von Josef Bacher und Christine Fischer geführt und beschäftigt 15 Mitarbeiter im Sommer und 20 im Winter.